

Perú: El Papa denuncia actividad destructiva en la Amazonía



La Habana, 19 ene (RHC) En un encuentro con cerca de cuatro mil integrantes de poblaciones indígenas en el coliseo regional Madre de Dios, de Puerto Maldonado, Perú, el papa Francisco dijo este 19 de enero, que la Iglesia católica está consciente de los males que afectan a las comunidades aborígenes en la Amazonía.

Igualmente denunció la actividad destructiva de las grandes corporaciones en la región.

"Los pueblos originarios amazónicos nunca han estado tan amenazados en sus territorios como ahora", afirmó el Sumo Pontífice.

Se refirió, además, el neoextractivismo o minería ilegal y la tala indiscriminada de bosques, así como la fuerte presión por grandes intereses económicos que dirigen su avidez sobre el petróleo, gas, madera, oro y monocultivos agroindustriales.

"Confío en la capacidad de resiliencia de los pueblos y de reaccionar ante los momentos difíciles, pues así lo han demostrado en los diferentes embates de la historia, con sus aportes, su visión diferenciada de las relaciones humanas, el medio ambiente y la vivencia de la fé", sostuvo.

El obispo de Roma señaló que estas amenazas también vienen por la perversión de ciertas políticas que promueven la conservación de la naturaleza sin tener en cuenta al ser humano, y exhortó a romper el paradigma histórico que considera la Amazonía como una despensa inagotable de los estados despreciando a sus habitantes, precisa la información de la **agencia Prensa Latina** fechada en Lima.

"Existe otra devastación de la vida que viene acarreada con esta contaminación ambiental propiciada por la minería legal: la trata de personas, la mano de obra esclava o el abuso sexual", manifestó.

Añadió que esta región, además de ser una reserva de la biodiversidad, es también una reserva cultural que debe protegerse 'frente a los nuevos colonialismos'.

El santo padre expresó que en momentos de crisis pasadas, ante los diferentes imperialismos, la familia de los pueblos originarios fue la mejor defensa de la vida, "y se nos pide ahora un especial cuidado para no dejarnos atrapar por colonialismos ideológicos disfrazados de progreso".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153036-peru-el-papa-denuncia-actividad-destructiva-en-la-amazonia>



Radio Habana Cuba